

Sirina und Dracos

Wenn die Vergangenheit weint

Von abgemeldet

Prolog: Wie alles began

Es war nun ungefähr 10 Jahre her, seit Sirina ihm hinterher trauert. Aber was sollte sie machen, sie liebte ich doch.

Es fing an als sie erst 6 Jahre alt war. Diesen Abend ging sie auf die andere Seite des kleinen Flusses direkt in ihrem Heimatdorf. Mittags sah sie dort immer einen Jungen hinter einem Baum. Der grinste sie so gruselig an. Aber anstatt Angst zu haben, war sie mutig genug in den Wald zu gehen um dort den Jungen zu suchen. Was sie nicht wusste, war, dass der kleine Junge genau wusste wo sie sich grade befand. Nachdem Sirina Stunden im Wald herum irrte, wurde sie müde und hungrig. Sie setzte sich auf einen großen Stein. Direkt daneben war eine wunderschöne Quelle mit lauter bunten Lichtern die umher flogen. Eine Weile schaute sie den süßen Elfen zu, doch plötzlich flogen sie davon und Sirina wurde plötzlich von hinten gepackt. Sie schrie kurz auf und versuchte sich zu befreien. Eine Person ungefähr in ihrem Alter drehte sie zu sich um und sah ihr in die Augen, worauf hin sie total benommen war und sich nicht mehr bewegen konnte. „Hahaha“, lachte der kleine Dämon und drückte sie dann an sich. Aber sie fand es schön, noch nie hatte sie jemand so fest gedrückt. „Ich bin Dracos und ich bin hier um dich mit zu nehmen.“ Sie antwortete ihm nicht und lies sich in die parallele Dämonen Welt entführen. Dort blieb sie ungefähr ein Jahr mit ihm und sie hatten sich richtig ineinander verliebt. Sirina wollte ihn nie mehr loslassen. Do dann gelangte ein Ritter irgendwie in die Dämonen Welt und befreite Sirina gegen ihren willen und bannte Dracos.

Seit dem trauert sie nun 10 Jahre lang. Und sie glaubte fest daran das er zurück kommt.